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Beantwortung der Mündlichen Anfrage 
 

 Illegaler Welpenhandel in Neukölln 

 

Sehr geehrter Herr Vorsteher, 

sehr geehrte Damen und Herren, 

sehr geehrter Herr Hohmann, 

 

das Bezirksamt beantwortet Ihre mündliche Anfrage wie folgt: 

 

Zu 1.: 

Dem VetLeb ist im Jahr 2023 ein Fall von öffentlichem Welpenhandel im hiesigen Bezirk zur 

Kenntnis gelangt. Der Verkauf eines Pudelwelpen wurde von unbekannten Personen im Kör-

nerpark durchgeführt. 

 

 

Zu 2.: 

Das VetLeb informiert den örtlich zuständigen Polizeiabschnitt sowie den AOD über Fälle von 

illegalem Welpenhandel im öffentlichen Raum, um an diesen Orten vermehrte Kontrollen 

durchführen zu können. 

Darüber hinaus arbeitet das VetLeb mit anderen Landes- und Bundesbehörden eng zusam-

men. Anhaltspunkte aus der Bevölkerung wird stets nachgegangen. Jedoch bestehen hinsicht-

lich der technischen (insb. in Bezug auf den Onlinehandel entsprechende Beweissicherungs-

software) und personeller Ausstattung des amtstierärztlichen Dienstes, einschließlich der Fach-

verwaltung, erhebliche Defizite. 

 

Der Personalmangel verhindert aktuell auch proaktive und tiefgründige Recherchen, die aber 

gerade vor dem Hintergrund der gestiegenen Nachfrage fachlich notwendig wären. Ebenso 



verhält es sich mit informativen Sensibilisierungsmaßnahmen (Öffentlichkeitsarbeit) und Bera-

tungsangeboten, die zu unserem Bedauern aufgrund vorrangiger, akuter Fälle nicht umgesetzt 

werden können. 

 

  

 

Gerrit Kringel 

Bezirksstadtrat 


